



◆救命救急法研修会

水泳指導が7月から始まる予定です。6月8日(火)に消防署の方をお迎えし、緊急時に備えて救命救急法研修会を行いました。職員はコロナ禍における心肺蘇生法を学びました。



◆ふじみ野市音楽鑑賞教室

6月9日(水)はふじみ野市音楽鑑賞教室でした。東邦音楽大学の学生さん達による吹奏楽の演奏を聴きました。参加対象者は市内の6年生です。聴き慣れた曲から本格的なクラシックまで楽しいプログラム構成でした。途中、指揮の体験コーナーもありました。



◆ソーラン節ありがとう会

6月9日(水)に3年生主催の「ソーラン節ありがとう会」が開催されました。これは、運動会練習でソーラン節を教えてくれた4年生へ感謝の気持ちを込めた会です。本校では、今年度の重点に「異年齢活動交流」を掲げています。様々な人との関わりによる学びを大切にしていきたいと考えていま



◆今年もほうき草を育てます! 3年生

6月10日(木)に3年生がほうき草の種をまきました。今年も「友の会」の皆様のご指導のもと地域の伝統文化を学ぶ機会を得ることとなりました。最後に全員がミニほうきを作ります。楽しみです。



※「友の会」の皆様が帰られる時に、4年生と会いました。4年生は「こんにちは。昨年度はありがとうございました」と挨拶し、再会を喜んでいました。